

Des pluies torrentielles font deux morts et d'importants dégâts matériels à La Havane



La Havane, 30 avril (RHC).- Les pluies torrentielles et les vents qui ont affecté hier La Havane, la capitale cubaine, ont fait deux morts et d'importants dégâts matériels.

Un premier rapport de la Direction Provinciale de la Défense Civile fait état de 24 effondrements partiels et totaux d'immeubles, de la contamination des citernes d'eau d'immeubles d'habitation ainsi que des dommages au réseau électrique et aux transports en commun. L'on évalue encore l'ampleur des dégâts humains et matériels.

On a appris également que les sinistrés des effondrements d'immeubles et des inondations ont été évacués vers des centres de protection de la population avec les conditions appropriées d'attention médicale et d'hébergement.

Les autorités gouvernementales sont en train de visiter les arrondissements de La Havane les plus touchés et elles révisent l'application des mesures nécessaires dans chaque cas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54489-des-pluies-torrentielles-font-deux-morts-et-dimportants-degats-materiels-a-la-havane>



Radio Habana Cuba